

Fuente: Prensa Libre

Fecha: 02 de marzo de 2009

Título: Promueven creación de bancos de leche materna

Link: <http://www.prensalibre.com/pl/2009/marzo/02/298847.html>

Promueven creación de bancos de leche materna

POR Sandra Valdez

10:39 | 02/03/2009

El Ministerio de Salud busca sensibilizar al personal de los hospitales nacionales sobre la necesidad de los bancos de leche materna. Es por ello que tres brasileños, expertos en el tema, están en el país para dar un taller al personal.

Actualmente funciona sólo un banco de leche en el hospital nacional de Antigua, pero se espera que en los próximos meses ya funcionen los de los hospital Roosevelt y San Juan de Dios.

En la actualidad, en los bancos de leche que ya funcionan todas las madres que lo deseen y no tengan enfermedades infecciosas.

Una vez que se hacen las pruebas de calidad, la leche se pasteriza. Se somete a temperaturas de 64 grados durante 30 minutos, luego se enfría y se congela a 18 grados bajo cero.

Después se vuelve a analizar y se determinan sus calorías, su volumen y densidad, a fin de seleccionar la leche adecuada para cada bebé.

La leche no pierde sus nutrientes, y tiene una vida útil de seis meses.